

石神中学校だより 6号

2019重点目標<目標を持ち、共に高め合い、夢の実現のためにやり抜く生徒> 文責：校長 佐藤恭司

発行日：令和元年 7月 8日

福島県中体連陸上競技大会大健闘！



走り高跳びに挑む高橋さん

7月3日から5日にかけて、福島市のとうほうみんなのスタジアムにおいて県中体連陸上競技大会が開催されました。あいにくの雨模様が続く中、本校生徒は下の種目に地区代表として出場しました。惜しくも入賞は逃しましたが、試合に臨む勇姿は見事でした。がんばりました！

共通 110mH	坂本 健太	3年
1年1500m	石川 乃亜	1年
混合競技	三村 和貴	3年
共通 200m	池田 風人	3年
共通 100mH	高野美梨弥	2年
1年1500m	日下 稜空	1年
3年100m	高田 愛未	3年
共通走り高跳び	高橋 衣織	3年

「社会を明るくする運動」を行いました

「社会を明るくする運動」は全ての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人達の更正について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない地域社会を築くための全国的な運動です。7月4日は朝から大雨でしたが、相馬地区保護司会の皆さんと生徒会役員及び代表委員会の生徒らがあいさつ運動を行いました。保護司会の皆様方にも本校生徒のあいさつには賞賛の声が聞かれました。元気なあいさつは本校の「伝統文化」として継承されています。



原町区連Pレクリエーション大会がんばりました！

6月29日に第12回南相馬市原町区連Pレクリエーション大会が南相馬市スポーツセンターを会場に行われました。本校から19名の保護者と教員が出場しました。区連P大会に向けて連日石神一小、石神二小と合同での練習に励み、当日本校チームは、原町一中A、原町二中Bのチームに熱戦の末、連勝することができました。けがをする保護者が一人もでなかつたのが幸いでした。石神地区保護者の連携の良さは他地区には見られないあたたかな繋がりと協力体制が輝いていました。次年度も積極的な参加を期待しています。お疲れ様でした。



最近の教育用語について③

近年、社会及び教育環境の変化に伴い、様々な新しい教育用語が出てきております。そこで、学校だよりの中で、出来るだけわかりやすく紹介させて頂きます。

男女共同参画社会

男女が互いにその人権を尊重しつつ責任も分かち合い、

性別に関わりなく、その個性と能力を十分に発揮でき

る社会を男女共同参画社会といいます。日本では平成11年6月に男女共同参画社会基本法が制定され、それに基づき平成13年1月には、内閣府に男女共同参画会議が設置されました。同会議には「基本問題専門調査会」「女性に対する暴力に関する専門調査会」「苦情処理・監視専門調査会」「影響調査専門調査会」「仕事と子育ての両立支援策に関する専門調査」といった調査会が設置され、年に10回程度の調査検討が行われていました。これまで取り上げられてきた女性の権利に関する問題に加え、男女が互いに参画するという意識が発展的な内容として注目されています。

子どもたちに伝えたい名言とことわざ⑤

子どもたちが考え、生活に生かす名言やことわざを紹介していきたいと思います。ご家庭でも話題にしていただければと思います。

温故知新

これは『論語』にある言葉で「^{ふる}故きを温ねて ^{たず}新しきを知る」ということです。「温故」とは歴史を勉強すること。「知新」

とは現代を生きるための見識を身に付けること。つまり、現代を生きていくためには、まず、それまでの歴史に学ぶ必要があるということです。孔子は「故きを温ねて新しきを知れば、以って師たるべし」と言い、「温故知新」はリーダーの条件だと言っているのです。

ねがい⑥ ~通知票は自分を知る貴重な資料です~

私は中学校の終業式や修了式のたびに思い出すことがあります。担任の先生から通知票がくばられ、各教科の評定の数値だけに一喜一憂したことです。そこには、自分の努力のどこが良くて何が足りなかつたのかなど考えもしませんでした。



通知票の評定には各教科ごと観点があります。国語であれば「国語への関心・意欲・態度」はAとかBまたはC、「話す・聞く能力」がBといった具合に評価されています。

実はここが重要な点でもあります。自分の努力や不足分を知るためにも5, 4, 3, 2, 1などの評定だけにとらわれず、観点ごとの評価もよく理解し、反省して次の学期に活かしてください。また、学校からの通信欄には担任の先生が一人一人のことを考えた内容が記載されています。部活動を精一杯頑張ったこと、係活動を一生懸命頑張ったこと、表にはあまり出ないけれどコツコツ努力したことなど書かれているかもしれません。通知票は自分を知る貴重な資料なのです。



<プールがきれいになりました>

6月下旬からの保健体育科の水泳の授業に向けてプールの清掃作業が行われてきました。全校生徒の協力の下、先週までにプール内、トイレ、シャワー、更衣室などがきれいに整い、天候が良くなり、水温が高くなれば水泳の授業が始まります。プールの事故絶無のため、健康管理と施設管理に努めていきたいと思います。水泳の水着等の準備忘れずに！

<石神中学校ホームページのご案内>

石神中学校ホームページでは本校の身近な情報や「学校だより」、「保健だより」などを紹介しています。特に「学校だより」など配付物はモノクロですがHPはカラー版となっており、見やすくなっています。お時間があるときには是非ホームページもご覧になって頂ければ嬉しいです。